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Revitalizada, Aldeia de Arcozelo 
é reaberta e entregue à população
• Palco do Festival Vale do Café, espaço volta 
a receber Festival de Teatro após uma década

Festival Vale do Café 2024 chega com 
sucesso e novidades nas fazendas da região
 O Festival Vale 
do Café 2024, que tem 
apoio da Secretaria 
Estadual de Turismo 
do Rio de Janeiro 
(SeturRJ), e de outros 
parceiros, correspondeu 
às expectativas de que, 
esse ano, o evento 
votaria ainda mais forte, 
retomando os tempos 
áureos de outros 
Festivais. Logo em sua 
abertura, na Fazenda 
União em Rio das 
Flores, a apresentação 
da ‘Seresta Lírica do 
Vale’ com Carol MC 
Davit e parceiros, 
encantou o público 
presente. As atrações 
foram ocorrendo ao 
longo da sexta-feria, dia 
19 de junho, em vários 
locais espalhados pelas 
cidades participantes. 

Página 2.

Vassouras 
comemora sucesso 
do Festival 
Expo Queijo

 Vassouras 
vivenciou um fim de 

semana sinônimo 
de sucesso com a 

realização do Festival 
Expo Queijo, que 

aconteceu na Praça 
Barão de Campo Belo 

de 11 a 14 de julho. 

Américo 
Carvalho 
reassume 
presidência 
e promete 
foco em 
‘pauta 
humanitária’

Em 
convenção 
no Madruga, 
MDB 
confirma 
Zé Alencar 
candidato à 
Prefeitura em 
outubro
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 V a s s o u r a s 
vivenciou um fim de 
semana sinônimo 
de sucesso com a 
realização do Festival 
Expo Queijo, que 
aconteceu na Praça 
Barão de Campo Belo 
de 11 a 14 de julho. O 
evento atraiu centenas 
de pessoas, entre 
moradores e turistas, 
transformando o 
centro da cidade 
em um ponto de 
encontro animado 
e culturalmente 
enriquecedor.
 O Festival Expo 
Queijo não apenas 
destacou a rica 
tradição gastronômica 
da região, mas 
também ofereceu 
uma variedade de 
entretenimento e 
atividades para todos 
os presentes. Shows 
ao vivo com artistas 
talentosos como 
Julinho Marassi e 
Gutenberg, Luka e 
Rafael, Pedrão, Jorge 
Guilherme, Petriz e 
Kim DJ, garantiram a 
diversão do público.
 Além das 
p e r f o r m a n c e s 
musicais, o festival 
apresentou uma 
diversidade de 
atrações, incluindo 
queijarias locais, 
chopp artesanal, food 
trucks com delícias 
g a s t r o n ô m i c a s , 
exposições de 
artesanato regional, 
comidas típicas, uma 
área kids dedicada às 
crianças, e até frutas 
frescas diretamente 
do mercadão de São 
Paulo.

Vassouras comemora sucesso 
do Festival Expo Queijo

 “O Festival 
Expo Queijo não 
só celebrou nossa 
cultura local, mas 
também fortaleceu 
os laços comunitários 
e atraiu visitantes 

de toda a região”, 
afirmou o prefeito de 
Vassouras, Severino 
Dias. “Eventos como 
este promovem nossa 
identidade cultural, e 
também impulsionam 

a economia local 
através do turismo e 
comércio”, disse. 
 O impacto do 
festival foi significativo, 
não apenas em termos 
de participação 

e engajamento 
da comunidade, 
mas também no 
setor econômico. 
Comerciantes locais 
relataram um aumento 
nas vendas durante o 

evento, demonstrando 
o potencial dos 
festivais culturais 
para estimular 
o crescimento 
econômico sustentável 
na região.
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 O Festival Vale do 
Café 2024, que tem apoio 
da Secretaria Estadual de 
Turismo do Rio de Janeiro 
(SeturRJ), e de outros 
parceiros, correspondeu 
às expectativas de que, 
esse ano, o evento 
votaria ainda mais forte, 
retomando os tempos 
áureos de outros Festivais. 
Logo em sua abertura, na 
Fazenda União em Rio das 
Flores, a apresentação 
da ‘Seresta Lírica do 
Vale’ com Carol MC Davit 
e parceiros, encantou 
o público presente. As 
atrações foram ocorrendo 
ao longo da sexta-feria, 
dia 19 de junho, em vários 
locais espalhados pelas 
cidades participantes. 
Praças públicas também 
foram palco de eventos. 
E meio as apresentações 
líricas, houve também 
uma visitação guiada ao 
casarão histórico de 1836, 
uma joia em termos de 
detalhes decorativos e 
preservação, que ainda 
guarda uma das maiores 
coleções de porcelanas 
brasonadas do período do 
império. Ainda na sexta-
feira, houve a participação 
de uma outra Fazenda 
em Valença. A estreante 
Santa Rosa, que tem 
entre seus atrativos, uma 
tradicional produção de 
cachaça artesanal, abriu 
suas porteiras, para a 
apresentação do Choro 
Nota Dez. 
 O sábado, segundo 
dia do Festival, marcou o 
primeiro final de semana 
do evento, reservava 
atrações de encher os 
olhos. Pela manhã, foi 
momento de visita em 
uma outra produtora de 
produtora de cachaça. 
A Fazenda das Palmas, 
em Engenheiro Paulo 
de Frontin, com cenário 
retirado dos quadros de 
Monet e farta mesa de 
pães, bolos e queijos 
com sabor do interior. O 
concerto do grupo "Chora! 
Mulheres na Roda", foi uma 
celebração às mulheres 
musicistas e compositoras 

Festival Vale do Café 2024 chega com 
sucesso e novidades nas fazendas do interior
• Entre as propriedades estreantes, a Fazenda Floresta 
foi palco de um dos maiores públicos no Festival

do Choro, indo de 
Chiquinha Gonzaga a 
Nilze de Carvalho em um 
episódio especial, com 
a ex-aluna dos cursos 
de música do Festival, a 
flautista Carolina Chaves, 
como uma das artistas do 
palco principal. 
 Fazenda Floresta: 
Um dos momentos mais 
impactantes, certamente 
foi durante o evento na 
Fazenda Floresta, em 
Vassouras, também 
estreante no Festival. 
Cerca de 400 pessoas 
estiveram no evento para 
conhecer os detalhes de 
uma rica história em todos 
os sentidos.  
 A atração musical 
ficou por conta do Concerto 
Gafieirando, com Daniela 
Spielmann, Silvério 
Pontes, entre outros, 
levantaram o público 
com repertório dançante 
e performance animada, 
passeando e interagindo 
com os espectadores. Mas 
são os detalhes da Floresta 
que mais encantaram os 
visitantes.
 Herança dos filhos 
Júlio e Yolanda Capute: 
Os atuais proprietários, 
empresários Julio e 
o Yolanda Capute, 
herdaram a Fazenda do 
pai, o Engenheiro Marco 
Capute que escreveu um 
importante capítulo na 
história recente da região, 
ao presidir a Fundação 
Educacional Severino 
Sombra em Vassouras. 
Marco Capute havia 
adquirido a Fazenda, já 
no século XXI. Erguida 
no século XX, a Floresta 
mantém todas as 
características das antigas 
fazendas da região, 
quando o Vale do Paraíba 
foi o maior produtor mundial 
de café.   Construída por 
Gilberto Faria, banqueiro, 
advogado, empresário e 
político mineiro, a Floresta, 
foi um dos grandes 
investimentos da época. 
Gilberto foi casado por 
30 anos, com Inês Maria 
Neves de Faria, filha do 
ex-presidente Tancredo 

Neves. Muito ativa nos 
negócios cafeeiros 
da época, Inês Maria 
participou diretamente dos 
projetos de construção da 
Fazenda. 
 “Quando fui 
procurado pelos amigos, 
o Secretário Estadual de 
Turismo, Gustavo Tutuca 
e pelo também amigo, 
Assessor Especial da 
Setur, Wanderson Farias, 
para que a Fazenda 
participasse do Festival, 
foi como um encontro de 
ideias. Eu, minha irmã 
Yolanda e a nossa família 
“Capute”, decidimos que 
seria o melhor momento 
para homenagear o legado 
que nosso pai {Marco 
Capute} deixou para toda 
nossa região. Foi muito 
gratificante e emocionante 
receber todos os 
visitantes, amigos para 
ver que vamos continuar 
com a história do Marco 
Capute. Os organizadores 
e apoiadores do Festival 
Vale do Café estão 
de parabéns pela 
organização do evento”. 
Disse emocionado Julio 
Capute. 
 Além de todas as 
riquezas históricas do 
período do “Ouro Verde”, a 
Floresta também é sede de 
um dos principais centros 
de Desenvolvimento 
de Genética Bovina do 
país. Ao cair do sol, a 
Fazenda Floresta recebeu 
iluminação especial, 
fornecendo um espetáculo 
surpresa, que manteve 
os visitantes ainda por 
mais tempo no casarão 
construído como réplica da 
arquitetura do século 19. 
 “Quando a gente 
presencia momentos 
históricos, como esse 
aqui na Fazenda Floresta, 
aumenta a certeza de que 
o apoio da Setur nesses 
Festivais e mais que 
acertado. Acompanhei a 
abertura oficial e outros 
eventos em outras 
fazendas. Todas estão bem 
preparadas e toda essa 
movimentação certamente 
colabora com a economia 

que gira em torno do 
turismo. Estaremos 
sempre presentes como 
incentivadores, apoiadores 
e facilitadores para que, 
não só os Festivais, mas 
todas as ações turísticas 
se mantenham em alta em 
nosso Estado.” Comentou 
Gustavo Tutuca. 
Além das apresentações 
nas Fazendas Históricas, 
o Festival Vale do Café, 
programou para esse 
ano, pelas cidades 

participantes, eventos e 
ações que incentivaram 
também a presença dos 
produtores locais por meio 
dos APLs (Arranjo de 
Produtores Locais). Foram 
preparados espaços para 
degustação e venda de 
produtos artesanais como 
Café, Cachaça e Queijo. 
“Decidimos inserir esses 
produtores artesanais, que 
já fazem parte de roteiros 
turísticos de degustação, 
para também estarem 

presentes no Festival Vale 
do Café. E tem dado muito 
certo, pois a visibilidade 
das ações faz com esses 
produtos sejam cada 
vez mais conhecidos e 
assim, de forma natural e 
espontânea, esses turistas 
voltarão outras vezes em 
outras épocas do ano para 
visitar e se hospedar no 
Vale do Café”, comentou 
o Assessor Especial 
da SeturRJ, Wandeson 
Farias.
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O Brasil e suas 
diferenças econômicas

 O Brasil tem apresentado, ao longo dos 
tempos, índices positivos de crescimento. Entretanto,  
se analisar profundamente, verificamos que existem 
outras situações, bastante negativas, que ferem 
sobremaneira, os dados econômicos. 
          No que pese os dados positivos, mas ainda 
temos aproximadamente cinquenta por cento da 
nossa população que vive em condições altamente 
negativas. Além disso, mais de trinta milhões 
de brasileiros passam literalmente fome.  É um 
contingente muito alto da nossa população. 
          Os dirigentes brasileiros precisam trabalhar para 
que essa população, que passa fome, seja inserida 
no mercado de trabalho, proporcionando a obtenção 
de renda suficiente para a sua manutenção e de sua 
família. 
          Precisamos proporcionar a criação de emprego, 
através do incentivo à indústria, ao comércio e ao 
serviço, que venham dar oportunidade de trabalho a 
todos e trazer o desemprego para próximo de zero. 
          Os governos precisam trabalhar forte em cima 
da educação, criando escolas públicas integrais, que 
proporcionem vagas a todos. Boas remunerações aos 
professores, com alimentação para todos os alunos, 
pois só assim teremos baixíssima evasão escolar.  E 
educação é a salvação de qualquer nação, a educação 
deixa as pessoas preparadas para conseguir emprego 
ou mesmo criar seu próprio negócio. 
          Estamos no momento muito importante para 
o Brasil. Estamos no período eleitoral e cargos 
importantes estão sendo disputados.  Cabe ao eleitor 
escolher bem aqueles que vão dirigir os municípios 
e membros do Poder Legislativo.  Eleitores, vamos 
votar naqueles que têm compromisso sério com o 
destino dos brasileiros. 
          Esperamos que ao longo do tempo, a situação 
contraditória da nossa economia seja solucionada, 
criando certa igualdade financeira entre os brasileiros 
e não ter esse disparate nos irmãos brasileiros.  E viva 
uma economia igual para todos.

Em noite, tal qual tantas outras...

No céu, nova estrela surgiu.

Era menina e... para o mundo!

Seus dois olhinhos abriram.

Dia: dezesseis – Mês: julho.

Foi o que registrou o calendário.

O ano? Esqueci. Não importa...

Para mulher – é secundário!

 Nestes versos - que rascunhei na adolescência 
dizem que o relógio marcava: 23 horas e 50 minutos 
do dia 16 de julho de 1940,no Hospital da Ordem 
Terceira do Carmo (Rua do Riachuelo- RJ).
 Por coincidência ou não- este dia é dedicado à 
Nossa Senhora do Carmo.
 Sou “carioca da gema” porque até os 16 anos 
morei na Rua: Colina, 83- Largo do Estácio(Berço do 
Samba).
 Era uma casa assobradada que deixou 
inúmeras recordações.
 Hoje nesse lugar... um terreno abandonado.
Eu iria receber o nome de Valéria, mas para atender a 
sugestão da minha avó materna fui registrada com o 
nome Gilda – Gilda de Castro Meirelles.
 Depois residi no Grajaú, Copacabana, 
Botafogo. Na década de... levantei âncora para a 
cidade de Vassouras. E já até recebi o Título de 
Cidadã Vassourense (2017).
 Aos sete anos ingressei no Colégio Santa 
Dorotéia , Rua do Bispo – Rio Comprido- RJ.
 Por motivo de doenças como coqueluche, 
catapora e sarampofrequentei até as aulas, mas muito 
pouco. Praticamente fui alfabetizada pela minha mãe. 
No início do ano seguinte tive aprovação na 2ª Série. 
Na 4ª Série obtive a maior nota de todas as turmas da 
escola. E aconselharam que eu fosse para a 1ª Série 
do Ginasial. Pulei o Curso de Admissão...

E a história continua...
Até a próxima edição caro leitor!

Ponto de Partida
Parte I

Gilda Meirelles

 Esta é a premissa maior, fundamental,  para 
que haja uma sociedade construída pelos valores 
éticos, morais e cristãos.
 Vivemos em tempos difíceis, de desafios à 
nossa dignidade de filhos
de  Deus.
 Toda vigilância é pouca, para que não 
percamos nossa identidade de autênticos cristãos e 
honrados cidadãos.
 Vergonhosamente, faz-se apologia constante 
do mal, em filmes de violência e em programas de 
baixo nível moral, exibidos, em grande parte da mídia 
inescrupulosa, ávida do vil lucro e de maior audiência, 
caminho aberto para a corrupção  moral e degradação 
dos costume.
 As pessoas de bem, todas, são chamadas 
a reagir contra esses perigos que ameaçam a 
sacralidade das famílias de todos nós.
 Somos chamados a construir uma sociedade 
ordeira, pacífica e honrada, para uma convivência 
civilizada.
 Por isso, a família, célula-mater e base da 
sociedade, estruturada pelos reais valores supra 
citados, é condição,  sine qua non,  para convivermos 
com dignidade.
 Para atingirmos, pois, tão elevada e 
indispensável meta, a educação  é prioridade número 
um para todos; longe, porém, é óbvio, de ideologias 
espúrias.
 Em assim sendo, com certeza, a educação 
permanente formará, consequentemente, bons 
cidadãos.
 Lucrarão a família, a sociedade e o País, 
desde que os governantes honrem seus juramentos  
e seus  compromissos  com a Pátria de todos nós. 

Pe. Geraldo F. Dias

Bons Cristãos: Bons Cidadãos

Uma escolinhla de Futsal 
Por ele foi idealizada
Já são 37 anos 
Nesta longa caminhada 
Um excelente tutor 
Que faz tudo por amor
Um exemplo para a criançada 

Com uma grande perspicácia 
E olhar muito atento 
Tendo ao seu lado escudeiros 
Que o ajudam no treinamento 
Sempre trazendo esperança 
Que ali,  cada criança 
Consiga o seu crescimento 

Ja revelou alguns atletas 
Que aqui vamos ressaltar 
Kauã, um grande goleiro 
Que na Alemanha foi morar 
Laís, está na seleção 
Mas leva no coração
 O prazer de nos representar 

Parabéns, Jorge Adauto 
Por sua dedicação 
Sabemos que o seu trabalho 
É feito com o coração 
Um verdadeiro guerreiro 
Que não visa ganhar dinheiro 
Você já é campeão

Jorge Adauto 
Gente que Faz
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 A 19ª edição do 
tradicional Festival Vale 
do Café conferiu mais 
um final de semana de 
festa, música e visitação 
às fazendas históricas. 
Com extensa agenda de 
eventos iniciados no dia 
19 de julho, seguindo até 
domingo, 28, as atrações 
foram realizadas em seis 
municípios.
 Um deles foi a 
Fazenda São Luiz da Boa 
Sorte, em Vassouras, que 
recebeu pelo menos 500 
convidados para uma 
tarde repleta de histórias 
contadas com requintes. 
Administrada pelo casal 
Nestor Rocha e sua 
esposa Liliana Rodrigues, 
a fazenda foi palco de 
uma visita ao Museu do 
Café, onde o espaço 
foi cuidadosamente 
preparado para remontar 
à história da produção do 
“grão de ouro. 
 Este evento 
valoriza a nossa história, 
atrai o turismo para o Vale 
do Café, amplia a receita 
de impostos, garante a 
ocupação da hotelaria, 
tudo isso acompanhado 
de música de grande 
qualidade. Os visitantes 
passam a apreciar a nossa 
história e voltam sempre. 
É encantador esse 
evento, de fundamental 
importância para a nossa 
região - ressaltou Nestor 
Rocha. 
 Os convidados da 
São Luiz apreciaram a 
apresentação “25 anos de 
estrada", do Trio Madeira 
Brasil. Surgido em 1997, 
com Ronaldo do Bandolim, 

Fazenda São Luiz da Boa Sorte ganha 
a atenção dos turistas do Vale do Café

Zé Paulo Becker (violão) 
e Rafael Malmith (violão 
de cordas). O trio lança 
mão de um repertório tão 
precioso quanto eclético, 
representando o que 
há de melhor na cultura 
brasileira, entre eles, 
Pixinguinha. 
 O espaço serviu 
de palco, ainda, para 
degustação de café, licores 
- entre os preferidos o licor 
de café cremoso -, queijos 
e vinhos. As festividades 
foram acompanhadas por 
empresários e turistas. 
Também estiveram 
presentes os pré-

candidatos à prefeitura 
de Vassouras, Rosi 
Silva e Kiko Brando; o 
Embaixador do Turismo do 
Rio, Wanderson Silva e o 
empresário Ronaldo César 
Coelho.

Encerramento 
 
 No domingo, dia 
28, a festa ficou por conta 
da Fazenda Monte Alegre 
com Turíbio Santos ('A 
vista alegre e apaixonada 
do violão') - Obras de Villa 
Lobos, João Pernambuco, 
Dilermano Reis e Fernando 
Sor'.
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 A Sexta Mostra Sul 
Fluminense de Ciência 
e Tecnologia, conhecida 
como (MOSFCET 2024),   
acontece entre os dias 12 
e 13 de agosto, no Espaço  
Joaquim Teixeira Leite.
 O ponto alto é 
inovador do evento, este 
ano, será o "Professor  
Transformador", cujo 
objetivo é incentivar 
professores no 
desenvolvimento de 
trabalhos educativos de 
ciência nas escolas. 
 A Mostra, 
anteriormente conhecida 
como Mostra de Ciências 
do Clube, e idealizado 
pelos professores Denis 
Uiliam, Alexandre Viana e 
Daniel Juliani, que viram 
na Ciência um meio de 

Mostra de Ciência e 
Tecnologia reúne 65 trabalhos
• Evento promete repetir sucesso de anos anteriores

fomentar a educação do 
município. 
 A mostra, que foi 
ganhando destaque ao 
longo dos anos, recebe 
trabalhos de diversas 
cidades da região, além de 
localidades como Rio de 
janeiro, Paraná, Bahia e 
países como o México.
 A Mostra terá 65 
trabalhos apresentados 
nas categorias:  Infantil, 
Júnior I, Júnior II 
Jovem  de seis áreas do 
conhecimento.
 As premiações 
serão troféus  e medalhas, 
bolsas de estudos e 
credenciais para as 
maiores feiras e Mostras 
do Brasil e exterior.
 Esse ano 
MOSFCET  acontece 

no dia 12 das 8h30h 
às 17h e no dia 13, às  

apresentações serão de 
8h às 12h.

 Thalysson Silva 
de Souza, de 13 anos, 
coleciona medalhas em 
carreira de sucesso; 
família busca apoio de 
patrocinadores 
 T h a l y s s o n 
Silva de Souza, de 
13 anos, adicionou 
mais uma medalha 
para sua coleção 
de campeonatos 
na modalidade 
Jiu-Jitsu. O jovem 
atleta de Vassouras, 
ganhou medalha de 
Bronze, na Categoria 
Pesadíssimo-Faixa 
Amarela e Branca. A 
disputa foi no Ginásio 
Esporte José Correia, 
em Barueri, São Paulo, 
no último dia 23. 
 O Campeonato 
disputado pela CBJJ 
( C o n f e d e r a ç ã o 
Brasileira de Jiu-Jitsu), 
eleva o atleta morador 
do bairro Santa Amália, 
ao pódium de um dos 

Atleta de Vassouras fica 
com Bronze no Jiu-Jitsu

melhores do Brasil, 
na categoria. O jovem 
atleta pratica jiu-
jitsu desde 2021, em 
Mendes, no espaço 
B9 Barbosa Jiu-Jitsu, 
com o professor José 
Carlos Ferreira.

CARREIRA DE 
SUCESSO

 
 O jovem atleta 
coleciona ainda 
inúmeras medalhas, 
sendo Ouro, no Brasil 
Open Jiu-Jitsu; Prata 
no Pan Americano Jiu-
Jitsu, 2023; Ouro na 
Open BJJ Resende; 
Prata na Semel 
(Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer), de 
Resende; Ouro, no Sul 
Paraibano Open de 
Jiu-Jitsu, entre outros 
prêmios.
 Sou muito novo 
e estou muito focado 
no que desejo. No 

início fiquei um pouco  
decepcionado, pelo 
terceiro lugar, porque 
treinei muito , mas 
depois percebi que foi 
uma grande vitória ter 
conquistado esse título, 
uma vez que é a minha 
primeira competição 
em uma disputa tão 
grande - ressaltou 
o atleta, reforçando 
que vai continuar se 
dedicando ao esporte. 
 Assim como 

demais atletas do país, 
a família de Thalysson 
busca apoios e 
patrocinadores para 
manter o jovem 
nas disputas, cujas 
despesas pesam no 
orçamento familiar. 
Interessados em 
investir no jovem 
talento podem entrar 
em contato com a 
família do atleta pelo 
telefone: 24 99824-
6598.

Licença Ambiental

Prefeitura Municipal de Mendes

Convenções Partidárias
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Musculação, Personal Trainner, Ginástica Aeróbica, Zumba 

Personal Trainner Russão

Rua Rui Barbosa, nº. 82 – loja 01 - Cel.: (24) 9277-2638 

Pacote promocional
Horário de funcionamento De segunda a Sexta – de 6:00 hs as 22:00 hs

Sábados – de 9:00 hs as 12:00hs

 A professora 
Ramayana Del Secchi 
assumiu na terça-
feira, dia 16 de julho, 
a presidência da 
Casa da Amizade 
de Vassouras para o 
mandato 202/2025. 
A cerimônia ocorreu 
na sede da entidade, 
no Centro da cidade, 
com a presença da 
coordenadora distrital 
Cecília Lopes, que veio 
de Aparecida, no Vale 
do Paraíba paulista, 
especialmente para 
participar do evento. 
Segundo a nova 
presidente, a gestão 
“será dedicada a 
promover a paz e a 
harmonia”. 
 R a m a y a n a 
tem uma ligação 
quase familiar com a 
instituição que agora 
preside. A mãe, Lídia 
Perrout Del Secchi, 
ocupou o mesmo cargo 
no passado. Além de 
Ramayana, fazem 
parte da nova direção 
da Casa da Amizade: 
Paloma Renata do Val 
Carvalho Silva (vice-
presidente), Odyr 
Virgílio de Oliveira 
(secretário), Orchidea 
de Andrade Baptista 
(2ª secretária), Rita 
de Cássia Diogo de 
Oliveira (tesoureira), 
Maria Lúcia do 
Val Carvalho (2ª 
tesoureira), Walter 
Martins Dias (diretor 
de Protocolo), Vanilda 
de Barros Ribeiro (2ª 
diretora de Protocolo) 
e Lídia Perrout Del 
Secchi (diretora de 
Imagem Pública). 
Lídia integra ainda o 
Conselho Fiscal, ao 
lado de Paulina Silva. 
 P a r t i c i p a r a m 
da cerimônia a vice-
prefeita Rosi Silva, 
a representante da 
Academia de Letras 
de Vassouras Sonia 
Paulucci e a fundadora 

Ramayana Del Secchi é nova presidente 
da Casa da Amizade de Vassouras
• Posse ocorreu na sede da entidade em 16 de julho

do Sarau Itinerante, 
Lourdes Valadares. 
Prestigiaram também 
representantes das 
Casas da Amizade de 
Barra do Piraí, Miguel 
Pereira, Paraíba 
do Sul e Três Rios, 
além de dirigentes 
dos Rotarys de 
Vassouras e Paraíba 
do Sul. Na cerimônia, 
Ramayana entregou 
uma homenagem 

aos técnicos de 
enfermagem Leonardo 
Basílio dos Santos, 
Lilian Aparecida 
de Souza e Maria 
Auxiliadora Costa 
de Souza Almeida, 
além da fisioterapeuta 
Tereza de Sena. Os 
profissionais de Saúde 
atuaram no tratamento 
de Roberto Del Secchi, 
pai de Ramayana, 
falecido recentemente.
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 O advogado 
Américo Carvalho está 
de volta à Presidência do 
Rotary Club Vassouras. Ele 
foi empossado em sessão 
realizada no domingo, 28. 
Ouvido pela TRIBUNA 
DO INTERIOR, Américo 
garantiu que vai focar o 
seu mandato em “projetos 
humanitários”. A cerimônia 
de posse de Carvalho e 
do novo Conselho Diretor 
do clube aconteceu no 
Vassouras Country Club e 
foi dirigida pela diretora de 
protocolo Fabíola Assed.
 Américo Carvalho 
foi eleito para o mandato 
do ano rotário 2024/2025. 
Ele toma posse elogiando 
a gestão de seu 
antecessor, Raul de Ávila 
Martins, que compareceu 
à cerimônia. “O Rotary é 
o maior clube de serviços 
do mundo. Depois de tudo 
que passamos, demos a 
volta por cima. Estamos 
muito felizes, radiante. 
Principalmente com o tema 
desse ano rotário, que 
trata da ‘Magia do Rotary’, 
que me deixa ainda mais 
feliz”, afirmou o presidente 
empossado. 
 Para Américo, 
a nova gestão será 
marcada pelo apoio a 
projetos humanitários. 
“Este é o meu terceiro 
regresso à presidência 
do Rotary. Vamos pautar 
o mandato pelo apoio a 
projetos humanitários, 
como o plantio de árvores, 
a festa natalina para as 
crianças e, principalmente, 
a vacinação contra a 
paralisia infantil”. O Rotary 
Club Internacional atuou 
fortemente no apoio 
a governos de países 
subdesenvolvidos e em 
desenvolvimento em 
campanhas que levaram 
a imunização de 2,5 
bilhões de crianças em 
122 países, reduzindo 
em 99,9 % o número de 
casos de paralisia infantil. 
No Brasil, a doença foi 
considerada erradicada. 
A diminuição da cobertura 
vacinal nos últimos anos, 
impulsionada por notícias 
falsas espalhadas pela 
internet, coloca em risco 
essa conquista. 
 Além de Américo, 
compõem a nova diretora 
do Rotary Club Vassouras: 
Raul de Ávila Martins 
(vice-presidente), Pablo 
Rodrigo do Val Carvalho 
(tesoureiro), Fabíola 
Assed (secretária), 
Rosiana Figueira 
(presidente da Comissão 
de Projetos Humanitários), 
Ataíde Mendes Ventura 
(presidente da Comissão 
de Serviços Internos), 
Alfredo Sérgio Barbosa 
Leal (presidente da 
Comissão de Imagem 
Pública) e João Batista 
da Conceição (presidente 
da Comissão de Meio 
Ambiente). A cerimônia 
foi marcada ainda pela 
posse do novo associado, 
Thadeu Rodrigues da 
Silva. A posse de Américo 
foi prestigiada pela vice-
prefeita Rosi Silva, o padre 
José Antônio da Silva 
além de clubes rotários 
da região e da presidente 
da Casa da Amizade de 
Vassouras, Ramayana Del 
Secchi.

Américo Carvalho reassume presidência 
e promete foco em ‘pauta humanitária’

Convenções Partidárias
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Convenções Partidárias

 Uma cerimônia 
realizada com muita 
emoção marcou, na sexta-
feira, dia 26, a reabertura 
da Aldeia de Arcozelo. 
A revitalização se deu a 
partir de uma parceria 
entre a Prefeitura e a 
Funarte. A Prefeitura de 
Paty do Alferes investiu 
mais de 7 milhões de reais 
em recursos próprios na 
revitalização do espaço, 
que ficou interditado por 10 
anos. 
 A u t o r i d a d e s , 
artistas e representantes 
da sociedade civil 
participaram da solenidade 
e puderam conferir de perto 
as melhorias realizadas 
no complexo cultural 
da Aldeia. A Prefeitura 
revitalizou o teatro Renato 
Vianna, a Galeria Pancetti, 
o Bistrô Poema Bar e o 
Salão de Artes. Além disso, 
uma nova escola com dez 
salas de aula foi construída 
no local e será inaugurada 
em breve. 
 A noite começou 
com apresentações do 
Festival Vale do Café, com 
destaque para o Tambores 
de Aço, de Volta Redonda, 
e para a homenagem 
de Sílvio Pontes a Zé 
da Velha. A noite contou 
ainda com a solenidade 
de abertura do 47º Festival 
de Teatro da Fetaerj, que 
retorna à Aldeia após uma 
década. Até 3 de agosto 
serão 18 apresentações de 
teatro gratuitas. 
 Presente à 
reabertura, o empresário 
Ronaldo Cezar Coelho, 
do Instituto Cultural de 
Vassouras, parabenizou o 
prefeito Juninho 
Bernardes pela obra e por 
compreender a importância 
da cultura para a 
consciência da população, 
destacando a relevância 
da Aldeia de Arcozelo para 
a região. Presidente da 
Fetaerj, Pablo Rodrigues 
parabenizou o prefeito e 
o procurador do município 
Marcelo Mourão por 
defenderem os interesses 
dos artistas e amantes 
da cultura, revitalizando o 
local. Diretor executivo da 
Funarte, Marcos Teixeira, 
enfatizou a importância do 
acordo entre a Funarte e 
o município, que permitiu 

Revitalizada, Aldeia de Arcozelo 
é reaberta e entregue à população
• Palco do Festival Vale do Café, espaço volta 
a receber Festival de Teatro após uma década

a assinatura do termo 
de uso e a realização 
das obras. Ele destacou 
a responsabilidade da 
instituição em continuar 
a revitalização e o uso 
do espaço. Secretária 
de Cultura e Economia 
Solidária do governo 
Claudio Castro, Danielle 
Barros afirmou que o estado 
vai apoiar Paty a manter a 
Aldeia funcionando. 
 E m o c i o n a d o , 
Juninho Bernardes 
destacou o esforço feito 
em sua gestão pela cultura 
de Paty. "Quando assumi a 
Prefeitura, me incomodava 
Paty não estar presente no 
Vale do Café, apesar de sua 
importância para a região. 
Conseguimos valorizar 
nossa cultura e patrimônio 
com a restauração 
do antigo Casarão da 
Câmara, que hoje é um 
lindo Memorial que conta 

a nossa rica história. 
Fizemos a restauração 
estrutural da nossa 
Igreja Matriz e estamos 
buscando recursos para 
a restauração interna. 
Estamos criando o 
Parque Fazenda Monte 
Alegre, uma rica fazenda 
bicentenária que vai 
oferecer a experiência do 
café, com visita à sede 
histórica, trilhas, parque 
de esculturas, restaurante 
e formação de mão de 
obra. E hoje, estamos 
entregando a Aldeia de 
volta à população, porque 
acreditamos no poder e 
na força da cultura para 
gerar renda, fortalecer 
a identidade e fomentar 
nosso turismo", finalizou.
 A Aldeia de 
Arcozelo é um lugar onde 
se respira história. No 
ciclo do café, era a antiga 
Fazenda da Freguesia, 

uma das propriedades 
do capitão-mor Manoel 
Francisco Xavier. Foi 
ali que eclodiu a maior 
rebelião de escravizados 
do Rio de Janeiro no século 
XIX, liderada por Manoel 
Congo e Mariana Crioula. 
A Prefeitura, inclusive, 
vai instalar um museu 
no local para lembrar a 
revolta. No século XX, 
pelas mãos do embaixador 
Paschoal Carlos Magno, 
transformou-se na Aldeia 
de Arcozelo, um complexo 
cultural que surgiu com o 
objetivo de ser um centro 
permanente de realizações 
artísticas. Um dos nomes 
de maior relevância na 
história do teatro nacional, 
Paschoal, através de 
seu sonho, construiu o 
Anfiteatro Itália Fausta, 
o Teatro Renato Vianna, 
salas de exposições e 
oficinas.
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 A estreia do Projeto “Atrações Ao Pé Da Letra”, 
de Lou Valadares, acontecerá na 6a. feira, do dia 25 de 
outubro de 2024.das10:00 às 22?00 horas, no Vassouras 
Country Club, à Rua Nilo Francisco Carvalheira, nº 16, 
em Vassouras, com atividades, as mais diversas, com 
per capita, tais como:
 TRIBUTO A EUPHRASIA – “O poema que virou 
peça”!, de Lou Valadares, com o elenco: Sonia Paulucci 
como Euphrasia, Lou Valadares como Prima Carolina; 
Antonia Almeida como Princesa Isabel, José  Silva como 
Sr. Guguenheim e Jalcelino Mont Mór como Narrador 
Histórico.
À R$20,00 (vinte) reais

Almoço: de meio dia às 14:00 horas, com cardápio 
simples e serviços de bar no Vassouras Country Club, 
a saber:
- carne assada ou peixe frito
- acompanhamento: feijão, arroz, farofa, macarrão, 
batata frita, maionese, salada: alface, tomate, agrião, 
cenoura, pepino e repolho
servido:  R$20,00 (vinte) reais
Self Service” com a opção de 01 carne: R$35,00 (trinta 
e cinco) reais
Sobremesa: pudim de leite – R$5,00

Em outubro tem atrações do Sarau Intinerante 
ao Pé da Letra no Vassouras Country Clube

bebidas à parte
Água c/gás e s/gás, Água tônica, Guaraná, Coca-Cola, 
Guaravita, Guaraviton, Cervejas: Antártica. Rineken e 
Black Princess.

“Sarau Turístico”, das 14:00 às 16:00 horas 
Expressões artísticas, populares, de vassourenses, 
residentes e /ou visitantes de Vassouras, com o 
acompanhamento de Guto Guedes 
Inscrições à R$15,00 (quinze) reais, até o dia 10 de 
outubro de 2024
Assistência a R$10,00 (dez) reais 

"A linguagem dos Leques":  Silvana Nunes de Volta 
Redonda
Às 16 horas à R$10,00 (dez) reais

"Show" com a cantora “Rosanna Dhu”,  
do Rio de Janeiro – Acompanhamento: “Guto Guedes” 
às 19:00 horas, com ingresso
R$35,00 (trinta e cinco) reais até 25 de agosto de 2024 
R$40,00 (quarenta) reais até 25 de outubro de 2024 

E, eu conto com você! "vem, você, também, vem!”
Pix 24 992622458

 Representando a 
Região Sudeste do país, 
a deputada estadual Célia 
Jordão (PL) participou, 
nesta segunda-feira (22), 
do Seminário Nacional 
de Infraestrutura, Minas 
e Energia, realizado 
pela União Nacional 
dos Legisladores e 

Deputada Célia Jordão participa de 
seminário nacional sobre transição energética
• O seminário aconteceu no plenário da Assembleia Legislativa de Sergipe (Alese)

Legislativos Estaduais 
(UNALE) em Aracaju 
(SE). O objetivo do evento 
foi debater oportunidades 
de negócios e 
desenvolvimento regional 
pela transição energética.
 A deputada é a 
secretária do Estado 
do Rio de Janeiro na 

UNALE. “Esse é um tema 
essencial para o futuro 
do nosso país e do nosso 
estado, por isso é tão 
importante que estejamos 
aqui representando 
a nossa região, que 
todos sabemos que têm 
um grande potencial”, 
declarou.
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 Em tempos de 
Jogos Olímpicos, nunca 
é tarde para lembrar e 
render homenagens à 
uma vassourense que fez 
história em um dos mais 
nobres esportes olímpicos: 
o atletismo. Atleta do 
Botafogo, Silvina das 
Graças Pereira disputou os 
Jogos Pan Americanos de 
1971, em Cali, e em 1975, 
na Cidade do México. Na 
Colômbia, foi prata no salto 
em distância, com direito 
a recorde sul-americano. 
No México, a medalha foi 
de bronze nos 200 metros 
rasos, também com 
recorde sul-americano. Ela 
ainda disputou os Jogos 
Olímpicos de Montreal, em 
1976. Formada em Letras, 
com Pós em Metodologia 
do Ensino Superior e 
Estratégias Políticas nas 
Relações Internacionais, 
foi professora de Português 
e Francês na Escola 
Técnica Federal do Rio de 
Janeiro. Liderou projetos 
sociais na Mangueira, 

onde  dirigiu a Unidade Beth Carvalho da Faetec. Hoje, 
de volta a Vassouras, ela administra uma pousada na 
acolhedora Andrade Costa. Eterna Silvina!

 A Fazenda Floresta, em Vassouras, irá fazer parte do Instituto Preservale. A 
decisão foi tomada durante reunião, no dia 19 de julho, em um almoço na fazenda 
São Luiz da Boa Sorte, com as presenças do secretário Estadual de Turismo Gustavo 
Tutuca, do empresário e proprietário da Fazenda Floresta Júlio Capute, Nestor Rocha 
e Wanderson Farias, respectivamente, presidente e vice-presidente do Preservale.

Fazenda Floresta entra para o Preservale

 Com anos de dedicação 
ao serviço público, Carla Corrêa e 
Castro Mayr colou grau no último 
dia 18, no Centro de Convenções 
General Sombra. Bacharel em Direito, 
Carlinha colou grau com a sua turma 
da Faculdade de Miguel Pereira.

 M i g u e l 
S a n t o s 
comemorou seu 
8º aniversário na 
segunda-feira, 22 
de julho. A festa 
aconteceu no 
Centro Pastoral 
da Igreja de 
Santo Antônio, 
no Mancusi, no 
dia 28. O garotão 
estuda no CEC 
Arco Íris e é o 
xodó dos papais, 
Alessandra e 
Paulo Sérgio, o 
popular Serpente. 
Parabéns, Miguel!

*  *  *

 Ravi Pereira Pinheiro  chegou  ao mundo na terça-feira, 9 de julho. Nasceu 
às 9h36 no CIS Materno Infantil. Filho mais velho do casal Débora Aparecida Pereira 
de Oliveira Pinheiro e Gustavo de Oliveira Pinheiro, veio ao mundo com 2 quilos e 
780 gramas e 45 centímetros. Nasceu com 36 semanas de gestação. O parto foi 
conduzido por Kelly Paiva. Saúde ao pequeno Ravi!!! 

*  *  *

Já virou tradição. O simpático ex-
vereador de Mendes Remy Neves 
comemorou, dia 9 de julho, mais 
um aniversário em Vassouras. Mais 
precisamente no Bar do Baiano, na 
Toca dos Leões, ao lado dos amigos, 
com muita resenha, churrasco e, claro, 
aquela cerveja geladinha!
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 O programa 
“Inverno Tô no Rio” da 
Secretaria Estadual de 
Turismo, reuniu neste fim 
de semana, dias 26,27 e 
28 de julho, no Mirante 
Imperial de Vassouras, 
milhares  de pessoas de 
todo Vale do Café. 
 O projeto, que 
percorre as 12 regiões 
turísticas fluminenses, 
desta vez, aqueceu a 
economia de Vassouras, 
atraindo moradores da 
cidade e  visitantes da 
região. 
 “Nossos principais 
objetivos, com o Inverno 
Tô no Rio, são exatamente 
proporcionar lazer e 
diversão e com isso 
aquecer a economia local. 
Foi mais um grande evento 
da SeturRJ”, disse Gustavo 
Tutuca, secretário estadual 
de Turismo. 
 H o u v e 
apresentações musicais 
de Kaio Filipe e Ultravolts, 
Banda Colina Radio e 
André Medeiros, Ulrick 
e Julinho Marassi & 

Inverno Tô No Rio da Setur-RJ 
movimenta Mirante Imperial de Vassouras
• Foram três dias de Shows, gastronomia e exposições 
que atraíram público de todo Vale do Café

Guttemberg. 
 “Eu só não vim na 
sexta, mas curti muito, 
junto com os meus amigos, 
os shows de sábado e 
domingo. Nós viemos 
de Miguel Pereira, onde 
estamos de férias, para 
ver os shows.” Disse a 
estudante de medicina 
Ângela Santana de 24 
anos. 
 Durante os três dias 
do evento houve também 
diversão para as crianças 
com o Jurassic Land, e 
exposições e encontros de 
Carros Antigos do Grupo 
Relíquiais e de Jeeps de 
Volta Redonda. 
 Foi organizado 
também uma Feira de 
Artesanato do Vale do Café, 
além de cervejas e queijos 
artesanais premiados da 
Rota do Queijo de Valença. 
 As cachaças, 
também premiadas da 
Rota da Cachaça do Vale 
do Café, foi um atrativo a 
mais para o sucesso do 
evento. 
 “O Mirante Imperial 

de Vassouras foi o lugar 
ideal para receber todas 
essas atrações que 
trouxemos para cá. Por 
isso agradeço a disposição 
do empresário Magnon, 
que nos ajudou em mais 
esse Inverno Tô no Rio. 
Foi um grande sucesso.” 
Comentou Wanderson 
Farias, Assessor Especial 
da SeturRJ e coordenador 
das ações no Vale do Café.
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 O MDB confirmou, 
em convenção realizada 
no último sábado, 27, 
a candidatura do ex-
vereador e ex-vice-prefeito 
José Alencar Soares 
Gomes, o Zé Alencar, à 
Prefeitura. A convenção 
confirmou ainda o ex-
vereador Geraldo da 
Silva, o Geraldão, como 
candidato a vice-prefeito, 
além de ratificar 14 
candidatos à Câmara de 
Vereadores. 
 A convenção 
contou com a presença 
de duas das maiores 
lideranças do MDB no Rio 
de Janeiro: o deputado 
estadual Rosenverg 
Reis e o irmão dele, o 
ex-prefeito de Duque de 
Caxias, Washington Reis, 
atualmente secretário de 
Transportes e Mobilidade 
Urbana do governo de 
Cláudio Castro. Durante 
a convenção, realizada 
no Espaço de Festas Zé 
Alencar, Washigton Reis 
discursou mostrando o 
apoio do MDB estadual 
à candidatura de Zé e 
Geraldão. “Apoiamos 
uma candidatura que se 
propõe a cuidar do povo. 
Na política, muitas vezes 
depois que se ganha a 
eleição, o que se menos 
se faz é pensar no povo”, 
afirmou, sem citar nomes. 
 V a s s o u r e n s e , 
jogador de futebol 
profissional, Zé Alencar 
construiu uma vitoriosa 
carreira política no 
município após pendurar 
as chuteiras. Vereador 
por dois mandatos, foi 
presidente da Câmara e 
vice-prefeito entre 2005 
e 2008, ao lado do então 
prefeito Eurico Pinheiro 
Bernardes Júnior (PV). 
Ouvido pela TRIBUNA 
DO INTERIOR após a 
convenção, Zé Alencar 

Em convenção no Madruga, MDB confirma 
Zé Alencar candidato à Prefeitura em outubro
• Ex-vereador, Geraldo da Silva, o Geraldão, será o candidato a vice na chapa do emedebista

afirmou que disputa a 
Prefeitura para realizar 
um mandato que atenda à 
população. “A minha ideia 
é atender à população. 
Governar fora do gabinete, 
perto da realidade do 
vassourense. E buscar 
recursos para Vassouras 
no estado e em Brasília. 
Falam muito em dívidas 
da Prefeitura, mas só 
teremos uma ideia em 
que pé isso está depois 
da eleição, em caso de 

vitória”. 
 Geraldo da Silva, o 
Geraldão, vice escolhido 
pelo MDB, é um recordista 
da política vassourense. 
Entre 1992 e o final da 
década passada, Geraldão 
foi eleito vereador sete 
vezes, sempre com o 
apoio esmagador do 
eleitorado de Demétrio 
Ribeiro. A eleição de 2020 
foi a primeira que Geraldão 
não disputou diretamente. 
Ele apoiou o filho, Matheus 

Merenciano, que se elegeu 
vereador. Agora, o desafio 
de Geraldão é ajudar a 
encorpar a candidatura de 
Zé Alencar. 
 A convenção do 
MDB confirmou ainda os 
14 candidatos da legenda 
à Câmara. Na relação 
dos postulantes, nomes 
testados e já aprovados na 
urna em outras eleições, 
como o vereador Matheus 
Merenciano e três ex-
vereadores: Fabíola 

Assed, Jorge Barreto e 
Pedro Simplício. 

Os candidatos à 
Câmara pelo MDB: 

Aline Fausto da Rosa
Augusto Cesar Mattos de 
Marins (Augusto Leca)
Fábio Miranda Lamyr 
(Fabinho)
Fabíola Assed
Henrique Rocha Sabença 
Dias
Jorge Carlos de Medeiros 

Gonçalves (Jorge Barreto)
José Name Elias (Zé 
Name)
Lucilene Rodrigues Vieira
Manfrini Siqueira do 
Espírito Santo
Marcelo Gonçalves da 
Silva (Marcelinho Pintor)
Matheus Merenciano 
(Matheus do Geraldão)
Pedro Simplício
Rita de Cássia Alves 
Machado
Sandra Machado de 
Souza
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 Pela primeira vez, 
um dos maiores eventos 
sobre o Agro está sendo 
realizado na cidade do 
Rio de Janeiro. Entre 29 
de julho e 02 de agosto, a 
capital fluminense é palco 
do “RIO+AGRO 2024”, 
reunindo produtores, 
cientistas e empresários do 
Agronegócio Global. 
 As palestras, 
debates e apresentações 
irão estão abordando 
produção, sustentabilidade 
e meio ambiente. 
Autoridades nacionais e 
internacionais participam 
dos debates. 
 S e g u r a n ç a 
Alimentar, inovação 
e políticas sócio-
agroambientais também 
estão na programação entre 
os mais de 50 palestrantes. 
O Brasil, um dos maiores 
players do setor destacará 
sua importância para a 
economia e exportações 
globais. Na programação 
tem ainda shows com Almir 
Satre e Paula Fernandes 
entre outros artistas.
 A convite do 
Sebrae, a região Vale do 
Café, no interior do Rio, 
está presente no evento, 
expondo alguns de seus 

Vale do Café marca presença no “Rio+Agro” 1º evento 
internacional do Agro realizado na capital do Estado
• Região histórica do interior do Estado participou expondo produtos artesanias típicos do Vale do Café

 (Colaboração Canal Terra Viva)

Wanderson Farias Assessor especial da Setur-RJ 
com Antônio Alvarenga superintendente do Sebrae

produtos artesanais. Entre 
eles, café, cachaça e 
queijos, produzidos pelos 
integrantes do APL (Arranjo 
Produtivo Local). 

Wanderson Farias Setur-RJ e Felipe Brasil subsecretário de Estado de agricultura
Wanderson Farias Setur-RJ, Paulo Renato presidente da 

Pesagro, Daniel da ASCARJ e Julio César Diretor do Sebrae

 R e p r e s e n t a n d o 
o secretário Estadual de 
Turismo, Gustavo Tutuca, 
o Assessor Especial da 
SeturRJ, Wanderson 

Farias, esteve presente na 
abertura do RIO+AGRO 
2024”, falou da importância 
do Vale do Café estar 
presente no evento.
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Balé Clássico - Dança Contemporânea
Dança adulto

Musculação - Spning
Aero-local - Pilates

 Uma noite histórica 
para a Indústria do Aço 
Fluminense. Holofotes, 
música e tapete vermelho 
estendido para a entrega 
da premiação Troféu Rio 
de Aço, organizado pela 
Aproaço – Associação das 
Indústrias Processadoras 
de Aço do estado do Rio 
de Janeiro, na última 
quinta (18).
 C o n s i d e r a d o 
o Oscar da Indústria 
Metalmecânica no 
estado do Rio, o evento, 
sediado no município de 
Pinheiral, reuniu mais 
de 200 pessoas, entre 
diretores de indústrias, 
autoridades políticas e 
entidades representativas, 
celebrando também os 
três anos de fundação da 
Aproaço.
 Com apresentação 
do jornalista da TV Rio Sul, 
Diego Gavazzi, o evento 
premiou as melhores 
iniciativas da indústria 
do aço, além de contar 
com palestras do Diretor 
Executivo Comercial 
da CSN, Luis Fernando 
Martinez; do presidente 
da Codin (Companhia 
de Desenvolvimento 
Industrial do Estado do Rio 
de Janeiro, Fábio Picanço; 
do advogado e Consultor 
Jurídico da Aproaço, Dr. 
Ricardo Vollbrecht; do 
prefeito Ednardo Barbosa, 
além do anfitrião da noite, 
o Secretário Executivo da 
Aproaço, Haroldo Filho, 
que falou sobre o sucesso 
do evento.
 “Tivemos uma 
noite que ficará marcada 
na história da indústria 
do aço fluminense. É um 
setor que sempre existiu, 
mas não tinha visibilidade. 
O Troféu Rio de Aço, 
além de dar destaque a 
iniciativas importantes da 
indústria e que contribuem 
de forma significativa 
com o desenvolvimento 
das cidades, também 
demonstrou a força de um 
segmento tão importante 
para o desenvolvimento 
econômico do nosso 
estado. E nossa primeira 
edição não poderia ser 
em outra cidade, que não 
fosse Pinheiral, que ao 
longo dos anos se tornou 
um grande polo industrial 
no estado”, afirmou 
Haroldo Filho.
 Ainda de acordo 
com o secretário 
executivo, durante a 
Cerimônia, deputados 
estaduais que tiverem 
participação efetiva 
no desenvolvimento 
do setor do aço foram 

Homenagens e premiações marcam 
1ª Edição do Troféu Rio de Aço
• Organizado pela Aproaço, o Oscar da Indústria do aço Fluminense 
reuniu empresários, autoridades políticas e entidades representativas

homenageados na grande 
noite.
 “As homenagens 
foram entregues 
ao Gustavo Tutuca; 
pela criação da Lei 
8.960/2020 (Lei do 
Aço); ao André Corrêa 
por sua participação na 
construção da Lei do 
Aço e outros incentivos 
ao setor, e ainda para 
a deputada Tia Ju; por 
sua contribuição na Alerj, 
através de projetos de 
lei que visam oferecer 
segurança jurídica às 
empresas. Também irão 
receber homenagens, 
o agora Secretário de 
Estado de Ciências e 
Tecnologia, Anderson 
Morais e o deputado 
Rosenverg Reis, por 
atuarem de forma efetiva 
para o desenvolvimento 
do setor”, explicou 
Haroldo.
 “A Lei do Aço 
talvez seja a mais 
importante dos meus 
quatro mandatos. Uma 
lei que nós construímos 
ouvindo o setor, 
oferecendo condições 
de competividade ao 
estado do Rio, com outros 
estados. Nossa região 
possui uma vocação de 
crescimento industrial e 
temos a expectativa de 
que, com a lei, possamos 
gerar em torno de 4 mil 
novos empregos diretos, 
levando um resultado 
direto para a vida das 
pessoas”, frisou Gustavo 
Tutuca.
 T a m b é m 
homenageado na noite, 
o prefeito Ednardo 
Barbosa enfatizou a 
cidade de Pinheiral ter 
sido escolhida como sede 
e o case de sucesso do 
município que deu um 
salto na arrecadação 
através das indústrias de 
processamento de aço.
 “Para nós é 
uma felicidade, pois o 
evento vem consagrar 
o trabalho que a gente 
realizou ao longo destes 
oito anos, mostrando 
que é uma cidade em 
pleno crescimento, com 
oportunidades para os 

empresários investir, com 
segurança jurídica e mão 
de obra, engrandecendo 
cada vez mais a região sul 
fluminense e o estado do 
Rio de Janeiro”, destacou.
 P r e s e n ç a 
importante para 
empresários e futuros 
investidores, o presidente 
da Condin, Fábio Picanço, 
destacou durante sua 
palestra o papel da 
companhia e do Projeto 
Codin Incentiva, que 
tem levado de forma 
itinerante a estrutura 
técnica especializada da 
Companhia a municípios 
do estado para divulgar 
serviços, diminuir 
dúvidas e apresentar 
oportunidades de 
negócios no estado do Rio 
de Janeiro.
 “A Codin 
recepciona todas as 
empresas que visam 
implementar ou ampliar 
o seu negócio no estado. 
E dentro deste contexto, 
temos avançado nessa 
aproximação, afinal, é 
nosso papel incentivar e 
fortalecer o empreendedor 
de todas as partes do 
estado e também aqueles 
que nos escolheram 
para estabelecer suas 
atividades. Para garantir 
o atual ciclo virtuoso da 
economia fluminense, 
precisamos de uma 
conexão cada vez mais 
forte com o interior do 
estado.  Em 2023, de 
acordo com a Firjan, as 
regiões fluminenses, 
excluindo a capital, 
alcançaram US$ 25 
bilhões em vendas 
internacionais, valor que 
representou 50% das 
exportações de todo o 
estado” explicou, Fábio 
Picanço.

Premiação destacou 
Iniciativas e Projetos 

Inovadores

 O ponto alto da 
noite, claro, ficou por 
conta da expectativa para 
a premiação. Ao todo, 
sete indústrias subiram 
ao palco receberam a 
estatueta de aço nas 

seguintes categorias: 
Incentivo à Educação; 
Melhor Projeto Social; 
Melhor Ação Sustentável; 
Práticas Inovadoras de 
RH; Investimentos em 
Publicidade e Propaganda; 
além da categoria 
especial; Mulheres 
de Aço, que premiou 
empresas que possuem 
apenas mulheres à frente 
da gestão.
 O grande vencedor 
da noite foi o grupo 
C i n b a l / I n c o f l a n d r e s , 
levando para a casa dois 
troféus, o primeiro com o 
Melhor Projeto Social, e 
o segundo na categoria 
Práticas Inovadoras de 
RH.
 “ A g r a d e c e m o s 
muito pela oportunidade 
dada pela Aproaço 
em poder concorrer 
à premiação com as 
iniciativas de gestão. 
Esse reconhecimento 
significa uma enorme 
motivação para 
continuarmos a fortalecer 
as ações que impactam 
o desenvolvimento 
da sociedade. Nosso 
foco é em uma gestão 
sustentável, voltada 
ao fortalecimento da 
economia circular e 
principalmente, a gestão 
de pessoas que promova 
um ambiente fértil à 
inovação, criatividade, 
gerando motivação e 

orgulho em pertencer 
ao grupo. Vamos seguir 
trabalhando para 
fortalecer esse viés de 
marca empregadora, que 
atrai e que retém talentos”, 
afirmou Eduardo Louver, 
diretor do grupo.

Agradecimentos nas 
demais categorias

 “O prêmio tem a 
representatividade de 
brindar com chave de ouro 
todos os nossos esforços, 
toda a nossa dedicação 
em busca não só do 
sucesso do nosso negócio, 
mas pela conservação do 
meio ambiente. Essa é a 
importância principal, já 
que representa a base para 
que os nossos negócios 
e a nossa sociedade 
continuem operando”, 
destacou o CEO do grupo 
Manchester, Sidney 
Sousa Louro, que levou 
o prêmio na categoria 
Sustentabilidade.
 “É um 
reconhecimento muito 
importante pelo trabalho 
que nós fazemos, 
tanto do ponto de vista 
empresarial, quanto no 
olhar que temos com os 
nossos colaboradores. 
Uma empresa é feita 
de pessoas, e poder 
incentivar seus estudos, 
gerando um profissional 
mais qualificado, para 

receber melhores 
oportunidades, é algo 
de grande satisfação 
para o grupo Malta Rio”, 
afirmou o diretor, José 
Valentin Gallo, vencedor 
da categoria Incentivo à 
Educação.
 “Nós ficamos 
muito gratos, pois retrata 
um crescimento para 
nossa empresa, e ainda 
demonstra a força da 
mulher empreendedora, 
que ocupa espaços, quer 
crescer e consegue se 
destacar em um meio 
que tradicionalmente é 
liderado por homens”, 
exaltou, Tamires da Silva 
Alvarenga, proprietária 
da empresa Novafer, 
vencedora do Troféu 
Mulheres de Aço.
 “Gerir uma 
empresa é algo muito 
difícil, com tantos desafios 
que o empresário tem 
diariamente. Por isso, a 
ideia da categoria Mulheres 
de Aço foi tão importante. 
É um reconhecimento 
que não se tem no dia a 
dia, mas que hoje aqui foi 
exaltado o nosso trabalho 
e capacidade de gestão 
da nossa equipe. Só tenho 
a agradecer em nome de 
todo o grupo”, afirmou 
Monique Arieira, gerente 
da indústria X-Aço, que 
também ficou com a 
estatueta na categoria 
Mulheres de Aço.
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 Turistas que 
circulam pelas Vias Dutra 
e Lúcio Meira já visualizam 
as novas informações. 
 Novas Placas 
de sinalização turística, 
orientando quem circula 
pelas Rodovias Presidente 
Dutra e Lúcio Meira, com 
destino ao Vale do Café, já 
estão instaladas facilitando 
o acesso dos motoristas. 
 Uma das placas 
está no acesso a Japeri, 
antes do pedágio. Uma 
sinalização fundamental, 
devido à interdição do 
acesso a região pela serra 
de Paracambi. 
 Também há outras 
placas que levam às 
Fazendas Históricas do 
Vale do Café e que orienta 
quem circula pela Lúcio 
Meira. 
 As instalações 
das placas são frutos da 
Setur-RJ que intercedeu 
junto as concessionárias 
atendendendo uma 
solicitação do Convention 
& Visitors Bureau e do 
Instituto Preservale.
 As novas 
orientações visuais 

Novas placas  indicativas para 
o Vale do Café estão instaladas 
em Rodovias Federais

foram instadas pelas 
Concessionárias Rio 
Eco Minas e K-Infra, que 
administram as respectivas 
Rodovias. 
 O secretário 
Estadual de Turismo, 
Gustavo Tutuca falou da 
importância da sinalização 
turística para orientação 
aos turistas que visitam o 
Vale do Café. 
 De forma geral, 
gestores públicos, 
hoteleiros e produtores 

locais, estão gratos com 
as novas informações 
visuais. 
 “Agradecemos a 
todos que colaboraram 
para que essas placas 
fossem instaladas. 
Principalmente, porque 
ocorreram antes do 
Festival Vale do Café, 
grande evento que 
movimenta todo o Vale 
do Café e que aquece 
nossa economia”. Esse é 
o agradecimento geral.


